



Benjamín Álvarez lucha contra un cáncer rhabdomyosarcoma alveolar

La historia del grupo de amigos que se tatuó la misma flor que su compañero



Una imagen representativa del video: los amigos rodearon a Benjamín antes de mostrarle el tatuaje.

“Es emocionante ver el apoyo incondicional que le han dado a mi hijo”, dice la madre de Benjamín.

MATEO POMMIEZ

La noche del jueves 8 de noviembre prometía ser un panorama común para Benjamín Álvarez, un joven de 22 años que enfrenta una dura batalla contra un cáncer rhabdomyosarcoma alveolar. Su plan era simple: disfrutar de una película y compartir con tres amigos.

Sin embargo, como lo muestra un video que Benjamín compartió en su cuenta de TikTok (<https://acortar.link/hXMR8C>), al encuentro llegaron ocho amigos con una sorpresa especial: cada uno de ellos se había tatuado la *Lycoris Radiata*, una flor que Benjamín también lleva tatuada desde 2023.

¿Qué significa esa flor para ti, Benjamín?

“Es japonesa. Es la flor de la muerte. Siento que en los últimos años me ha perseguido la muerte todo el tiempo, respirándome en el oído constantemente”.

Diagnosticado en 2022, Benjamín ha enfrentado un largo proceso de radioterapias, quimioterapias, cirugías y recuperación. Este octubre, sin embargo, sufrió la amputación de su brazo izquierdo y, debido a una negligencia médica, perdió la movilidad de sus piernas.

“Estaba en un momento muy vulnerable. Por eso, este gesto maravilloso, de parte de mis amigos, me sorprendió. Al principio no entendía nada, pero me llegó al corazón. Es lindo vivir estas sorpresas y sentir el apoyo. Ellos me han acompañado mucho”, relata.

El plan de los amigos

El grupo de amigos de Benjamín se formó en sexto básico, en el Colegio San Pedro Nolasco. A pesar del paso de los años, la amistad se ha mantenido firme y desde que Benjamín fue diagnosticado se han dedicado a acompañarlo en cada etapa de su lucha.

George Lake, de 21 años y uno de los amigos cercanos de Benjamín, compartió cómo surgió la idea del tatuaje colectivo: “Otro amigo tuvo la idea de hacerse el mismo tatuaje y todos decidimos tatuarnos. No sabíamos si hacer el mismo u otro, porque nos daba miedo de que al Benja no le gustara”.

Por ello decidieron consultarlo con la madre de Benjamín. Al recibir el visto bueno, el grupo decidió coordinar con el mismo tatuador que hizo el tatuaje original de Benjamín.

El jueves 8 de noviembre fue el día elegido. Los ocho amigos llegaron al estudio a las 10 de la mañana y uno a

uno se tatuaron. La maratónica jornada concluyó a las 11 de la noche.

Una vez listos, los amigos se dirigieron a la casa de Benjamín. Como él esperaba solo a tres personas, entraron en pequeños grupos. Le cubrieron los ojos y le dedicaron unas emotivas palabras antes de mostrarle los tatuajes.

“No podemos compartir tu dolor, pero podemos acompañarte en el proceso”, fue una de las frases que muestran el video que hasta el momento lleva más de 1,7 millones de reproducciones en TikTok.

“A Benja lo admiramos. Todo esto lo ha obligado a madurar muy rápido y tiene una mentalidad muy bacán. Yo lo amo, hablar con él te aporta algo distinto”, valora George.

Valor por la amistad

La madre de Benjamín Álvarez, Marcela Carvallo, vio crecer y madurar a su hijo junto a su grupo de amigos. Confiesa que este apoyo ha sido fundamental tanto para Benjamín como para toda su familia.

“Esta amistad es algo continuo. Cada uno de ellos ya es parte de nuestra familia, un hijo más. Yo les digo niños, pero ya tienen entre 20 y 23.

Es emocionante ver el apoyo incondicional que le han dado a mi hijo”, cuenta Carvallo.

Además, Marcela confiesa que lamenta la poca empatía que, a veces, el sistema demuestra con los pacientes de cáncer. “Es duro, las familias deben buscar cómo salir adelante junto a sus seres queridos”, dice.

De su hijo, Carvallo valora su manera de ver la vida: “Tiene muchas ganas de salir adelante y compartir su experiencia para ayudar a personas que estén pasando por un proceso similar”.

Pura inspiración

A pesar de los desafíos que enfrenta, Benjamín mantiene el deseo de compartir su experiencia y apoyar a otros. Gracias al respaldo que ha recibido en redes sociales, planea crear contenido en TikTok para motivar e inspirar a quienes atraviesan situaciones similares.

“Quiero contar mi historia y explicarla bien. De vez en cuando, subir algo gracioso también. Quiero compartir esta etapa de mi vida y ayudar a otros. Esta enfermedad no solo afecta físicamente, también golpea lo mental. Un empujón puede marcar la diferencia, como el que yo he recibido”.

En TikTok, Benjamín usa el usuario de @wazaalvate_ y promete iniciar con una nueva campaña de contenido para los que lo necesiten.



Es un símbolo japonés y representa la flor de la muerte.

CEDIDA

CEDIDA